## Rapport d'activité de la commission féminine du département de la SOMME

En 2022, la commission féminine du département n'a pas été très active. Ce qui n'a pas empêché les féminines de rouler à leur rythme sur les différentes manifestations proposées par leurs clubs respectifs et la fédération

Les féminines du département n'ont pas participé au week-end proposé par la commission féminine du COREG.

La commission féminine du département a des projets pour 2023. En effet, une manifestation leur sera proposée le 2 juillet prochain entre Gamaches et Mers les bains avec découverte de la jolie commune avec un guide de l'office de tourisme, nous pourrons admirer le quartier balnéaire de cette bourgade qui témoigne du charme de la belle époque. (tous les renseignements sont à votre disposition sur le OIN)

Cette randonnée découverte est proposée par la commission féminine du département et est ouverte à tous.

Si cette manifestation retient l'attention des féminines nous envisagerons pour 2024, un déplacement sur PARIS, dans le but de participer au rassemblement prévu à l'issue des jeux olympiques par la fédération.